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（１５時５０分 開  会） 

深澤委員長 

令和５年、第２回の情報推進常任委員会を開催いたします。 

先般、議長と私で幌延中学校の方に、議会のこども議会についての協議を行ってまいり

ました。 

詳しい話は事務局長の方から報告をいたします。 

岡田事務局長 

それでは、今年度のこども議会について、８月２４日に幌延中学校で打合せをしてきま

したので、内容を御報告いたします。 

まず、今年度のこども議会参加者ですけれども、幌延中学校が１６名、問寒別中学校は

１名となります。 

今年度のこども議会の日程ですが、今現在１１月１０日、金曜日を予定しております。 

こども議会当日に向けて、まずスケジュール表、１番後ろに付いているんですけれども、

まず、９月１９日に深澤委員長と西澤議長の２名で、幌延中学校３年生を対象に出前授業

を実施して、議会制度の説明や質問を作る上でのアドバイスなどをお話しすることとして

おります。 

このスケジュールに書いてないですけれども、問寒別中学校も直接来ていただいて、出

前授業をやってほしいという要望が本日ありましたので、問寒別につきましては、また、

日程等これから調整しますので、基本的には齋賀副議長に出前講座等、授業の講師をお願

いしたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

続きまして１０月６日なんですけれども、１０月６日は議員全員で幌延中学校に行きま

して、出前授業として質問作りへのアドバイスをしていただくこととしております。こち

らについてはそれぞれ各班に付いていただいて、生徒達に対して質問のアドバイスをして

いただきたいと考えております。 

齋賀副議長におかれましては、問寒別中学校に行っていただき、生徒にアドバイスをお

願いしたいと思います。 

続きまして１０月２０日を予定として、中学校から質問の素案が届く予定となっており

ますので、届きまして１０月２０日から２５日の間で常任委員会を開催して、質問の精査

をしていただくこととしております。 

そして、質問の精査が確定しましたら町部局へ通告し、通告日は１０月２６日を予定し

ております。そして、１１月１０日にこども議会本番となります。 

こども議会当日は幌延小学校６年生が傍聴に訪れることとなっております。 

傍聴希望者が多くて傍聴席に入りきれない場合は、前半、後半で入替えをし、入れない

傍聴者につきましては、この委員会議室にプロジェクターとスクリーンを設置しますので、

議場の様子を見られるように、昨年同様、実施したいと思います。 

それと、こども議会の再質問ですけれども、昨年同様に再質問は認めないということで、

中学校の方には周知しております。 

それで、後日、文書にて再質問を提出していただき、それを町部局から回答してもらう

ように、今年度は進めていきたいと考えております。 
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以上、簡単ですけども、こども議会の中学校との打合せについての報告を終わります。 

深澤委員長 

報告終わりました。 

これに対して質問受けます。 

齋賀委員 

こども議会スケジュールの中にあります再質問のところ、これ、町部局の町違うんでな

いですか。 

深澤委員長 

ほかに。 

無いようですので、これで終わります。 

御苦労さまでした。 

（１６時００分 閉  会） 
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以上、相違ないことを証するため署名する。    委 員 長   深 澤 博 幸   

 

以上、記録する。                事務局長   岡 田 英 樹   


